



Yaoundé, le 09 JUN 2021

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire (MINEPAT), **Monsieur ALAMINE OUSMANE MEY**, a l'honneur d'informer l'opinion publique nationale et internationale qu'en application des dispositions du Décret N°2021/306 du 01 juin 2021 du Président de la République du Cameroun, il a procédé à la signature le 15 juin 2021, par échange de correspondances avec les autorités du Fonds Koweïtien pour le Développement Economique Arabe (FKDEA), d'un **Accord de prêt d'un montant de 3,5 millions de dinars Koweïtiens, équivalent à 11,5 millions de dollars US, soit environ 6,423 milliards de francs CFA**, pour le financement du Projet de Construction et d'Equipement de l'Hôpital Régional Annexe de Mbalmayo.

Ce financement qui vise le renforcement de l'offre en infrastructures sanitaires au Cameroun, consistera à la construction et l'équipement d'un hôpital de troisième catégorie spécialisé notamment dans le traitement des grands brûlés.

Au cours de la signature de cet Accord de prêt, le Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire a réitéré, au nom du Président de la République, **S.E Paul BIYA**, la gratitude du Gouvernement et du peuple camerounais à l'endroit du Fonds Koweïtien pour le Développement Economique Arabe (FKDEA), pour ce nouveau concours financier aux efforts de développement du Cameroun./-

**Alamine Ousmane Mey**



Yaoundé, le ~~09~~ **JUL** 2021

## PRESS RELEASE

The Minister of Economy, Planning and Regional Development (MINEPAT), **Mister ALAMINE OUSMANE MEY**, has the honor to inform the national and international public opinion that, in application of the provisions of the Decree N°2021/306 of 01<sup>st</sup> June 2021 of the President of the Republic of Cameroon, proceeded to the signing through exchange of correspondance with the Kuwait Fund for Arab Economic Development (KFAED) on the 15<sup>th</sup> June 2021, a **loan agreement for an amount of 3.5 million Kuwaiti Dinar, equivalent to 11.5 million US\$ or about 6,423 billion CFA francs**, for the financing of the Construction and Equipping of Mbalmayo Regional Hospital Project.

This financing that aims to strengthen the supply of health infrastructures in Cameroon will consist of the construction and equipment of a third category hospital specialized particularly in the treatment of severe burns.

During the loan agreement signing, the Minister of Economy, Planning and Regional Development reiterated, on behalf of the President of the Republic, **H.E. Paul BIYA**, the gratitude of the Government and Cameroonian people to the Kuwait Fund for Arab Economic Development for this new financial support to Cameroon's development efforts./-)

  
**Alamine Ousmane Mey**